



Montreuil, le 16 novembre 2017

**Ratio enseignants/étudiants de médecine générale.
En progression mais toujours très inférieur aux autres
disciplines médicales.**

Le Syndicat national des enseignants de médecine générale (SNEMG) a croisé les effectifs enseignants de la filière universitaire de médecine générale avec les données des effectifs d'étudiants dans le 3^e cycle de médecine générale.

Au 31 octobre 2017, le SNEMG dénombrait 187 enseignants équivalent temps plein (85 enseignants titulaires et 204 enseignants associés).
A cette même date, le collège des généralistes enseignants déclare 15 443 étudiants de 3^e cycle de médecine générale engagés dans le D.E.S de médecine générale.

Le ratio enseignant équivalent temps plein étudiant s'établit donc à 1/82.
Le SNEMG salue sa nette progression. L'année dernière, ce ratio s'établissait à 1/97.

Au-delà de cette progression dont le SNEMG se réjouit, il faut rappeler que ce ratio s'établit à 1/10 dans les autres disciplines médicales. Il doit donc poursuivre sa progression.

**Dr Anas Taha
Président du SNEMG**